
 
 
 

№３７４ ２０１３年８月２５日  
 

連絡先      

 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
 平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

 市政への要望や生活相談

などお気軽にご相談くださ

い。ご連絡は左の各議員ま

でどうぞ。 

 

 

市
内
の
子
育
て
支
援
グ
ル
ー
プ
、
マ
ミ
ー

ズ
ネ
ッ
ト
の
呼
び
か
け
で
、
同
会
と
市
議
会

議
員
と
の
意
見
交
換
会
が
19
日
、
行
わ
れ

ま
し
た
。 

 

市
議
会
か
ら
は
６
議
員
が
参
加
、
マ
ミ
ー

ズ
ネ
ッ
ト
か
ら
の
問
題
提
起
を
受
け
て
、
上

越
市
の
子
育
て
を
ど
う
支
援
し
て
い
く
か
と

い
う
視
点
で
意
見
を
交
換
し
ま
し
た
。 

 

問
題
提
起
で
は
、
特
に
０
～
３
歳
の
乳
幼

児
の
に
つ
い
て
、
保
育
園
に
入
れ
ら
れ
な
い

の
で
は
な
い
か
と
い
う
心
配
を
し
て
い
る
保

護
者
が
多
い
こ
と
、
一
時
預
か
り
を
申
し
込

ん
で
も
断
ら
れ
る
こ
と
が
あ
る
こ
と
な
ど
が

指
摘
さ
れ
ま
し
た
。
ま
た
、
保
護
者
の
病
気

や
保
育
園
の
登
園
自
粛
な
ど
、
緊
急
時
に

と
っ
さ
に
子
ど
も
を
見
て
も
ら
え
る
人
や
施

設
が
見
当
た
ら
な
い
こ
と
も
問
題
点
と
し
て

あ
げ
ら
れ
ま
し
た
。 

 

マ
ミ
ー
ズ
ネ
ッ
ト
は
、
こ
う
し
た
問
題
に

関
し
て
、
委
託
事
業
と
し
て
行
っ
て
い
る

フ
ァ
ミ
リ
ー
サ
ポ
ー
ト
事
業
や
子
育
てin

fo

事
業
で
、
支
援
者
を
紹
介
し
た
り
相
談
に
応

じ
た
り
し
て
い
る
と
の
こ
と
で
す
が
、
全
市

に
十
分
周
知
で
き
る
ま
で
に
は
至
っ
て
い
な

い
面
も
あ
る
と
の
こ
と
で
す
。 

 

厚
生
産
業
会
館
に
併
設
が
予
定
さ
れ
て
い

る｢

こ
ど
も
セ
ン
タ
ー｣

に
つ
い
て
は
、
マ

ミ
ー
ズ
ネ
ッ
ト
は
、｢

高
田
公
園
に
作
る
こ

と
は
と
も
か
く
、
今
の
こ
の
時
期
に
新
築
で

こ
ど
も
の
た
め
の
施
設
が
で
き
る
こ
と
に
は

期
待
し
て
い
る｣

と
の
こ
と
で
す
。
作
る
と

な
れ
ば
、
建
物
で
は
な
く
、
そ
の
中
身
が
大

事
で
す
。
現
在
の｢

こ
ど
も
セ
ン
タ
ー｣

の
運

営
を
引
き
受
け
、
子
育
て
支
援
の
数
々
の
ノ

ウ
ハ
ウ
を
蓄
積
し
て
い
る
同
会
の
実
践
的
な

意
見
を
生
か
し
、
運
営
方
法
を
含
め
て
本
当

に
市
民
に
役
立
つ
施
設
に
す
る
こ
と
が
重
要

で
あ
る
こ
と
が
、
共
通
認
識
に
な
り
ま
し

た
。 

 

議
員
か
ら
は
、｢
父
親
の
役
割
を
ど
う
考

え
て
い
く
べ
き
か｣｢

一
時
預
か
り
の
ニ
ー
ズ

が
広
く
市
民
全
体
の
も
の
で
あ
れ
ば
、
議
員

と
し
て
も
推
進
し
た
い｣

な
ど
の
意
見
が
出

さ
れ
ま
し
た
。
そ
し
て
、
上
越
市
の
子
育
て

支
援
制
度
の
拡
充
に
向
け
て
、
行
政
の

チ
ェ
ッ
ク
を
さ
ら
に
強
め
て
い
く
こ
と
を
確

認
し
合
い
ま
し
た
。 

 

こ
の
会
に
は
、
党
議
員
団
か
ら
平
良
木
哲

也
議
員
が
参
加
し
ま
し
た
。 

「躍進した理由がよくわかった。ぜひこれから

も頑張ってほしい」「今回の選挙を契機にしっ

かりした土台作りを」─10日に開かれた日本共

産党創立91周年記念講演会での志位委員長の記

念講演が市内の党内外で話題になっています。 

 同講演では、「自共対決」の政党地図がいよ

いよ鮮明になったこと、“第３の躍進”の始ま

りともいうべき歴史的意義をもつ今回の勝利を

確信にして、安倍自公政権の暴走と正面から対

決する野党としての役割をしっかりと果たすこ

となどが訴えられました。 

 また同講演会では、委員長の記念講演の前

に、先の都議選、参院選の当選者が挨拶しまし

た。元気いっぱい、笑顔いっぱいの吉良よし子

さんや「中小企業と庶民の町・大阪出身の議員

として、弱いものいじめの政治は許さない」と

決意を語った辰巳孝太郎さんなどの挨拶を聴い

た人たちは、「若い人が頑張るっていいね。大

いに期待できる」と笑顔でした。 

 この講演会の模様は日本共産党のホームペー

ジで見ることができます。 

 春先に水不足が

心配された稲作で

すが、今週から刈

り取りが始まりま

す。豊作であって

ほしいですね。写

真は柿崎区上直海

です。 

９月議会を前に焼き肉を

食べ、市政を語ります 

 

 ８月25日（日）午後３時から 

 頸城区の上野公悦議員宅前 

         「憩いの広場」にて 

 会費は１０００円。 
 ※上野議員が議会報告を行い、   

   橋爪議  

   員団長も 

   挨拶しま 

   す。 


